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Info: Die EuroCIS ist die Messe für Technologie im Einzelhandel. Die Branche ist
offensichtlich neugierig, was die Zukunft bringt, denn die Besucherzahlen sind deutlich
gewachsen. Die Messe Düsseldorf zieht eine sehr positive Bilanz der zu Ende gegangenen
Messe.

? antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie lief die EuroCIS in diesem Jahr?

2. Sind die gezeigten Technologien Ideen für die Zukunft oder ist das was, auf das die
Besucher gewartet haben?

3. Was sind die Trendthemen in diesem Jahr?

4. Wo kommt das zum Einsatz. Mehr im Hintergrund?

5. Zum zweiten mal gab es in diesem Jahr den Start-Up-Hub. Wie fällt die Bilanz dort aus?
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